

《单词百科:pocket是什么意思?pocket怎么发音?pocket的解释和用法》

英语单词pocket是什么意思?pocket怎么读?pocket怎么发音?简答网为您整理了pocket的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



pocket怎么读

pocket的读音:[' p ɒ k ɪ t]

pocket的意思

- 1、n.衣袋;小容器;钱;小区域;球袋;
- 2、adj.袖珍的;
- 3、v.把…装进衣袋;盗用;揩油;赚取;把…击入球袋;

pocket的相关词组

- 1、air pocket 气陷, 气穴;气窝;气潭;

- 2、breast pocket 小袋, 胸袋;
- 3、lapel pocket 翻领式口袋
- 4、out of pocket 白花钱的, 赔钱的;
- 5、out of one's own pocket 自掏腰包
- 6、money burns a hole in one's pocket 钱在自己的口袋里烧了一个洞
- 7、in sb's pocket 放在他的口袋里
- 8、pocket watch 表袋;怀表;挂表;
- 9、pocket veto 搁置否决权;
- 10、pocket PC 袖珍式掌上电脑
- 11、pocket money 零用钱;
- 12、pocket knife 小折刀;
- 13、pocket edition 袖珍本, 小型的东西;
- 14、pocket book 小笔记簿, 袖珍普及本;
- 15、pocket knives 小折刀(pocket knife的名词复数);
- 16、suit every pocket 适合每个口袋
- 17、watch pocket (背心, 裤腰上的) 表袋;
- 18、trouser pocket 裤子口袋;裤兜;

pocket的近义词

- 1、**small** adj.小的;难为情的;低级的, 卑劣的;细微的, 微弱的;

pocket的反义词

- 1、**big** adj. 大的;重要的;(计划) 庞大的;大方的;
- 2、**large** adj.大的;大量的;广泛的;大型的;

pocket的双语例句

1、The army controls the city apart from a few pockets of resistance.

除了一些零星的抵抗外，部队已控制了城市。

2、The board of directors must surely have been in Johnstone's pocket.

董事会肯定已被约翰斯通掌控了。

3、He pocketed a wallet containing £ 40 cash from the bedside of a dead man.

他把从一名死者床边拿到的装有40英镑现金的钱包藏进了口袋。

4、Statements with errors could still be going out, but customers who notify us will not be left out of pocket.

存在错误的结算单仍有可能发送出去，但告知我们的客户将不会遭受损失。

5、Dishonest importers would be able to pocket the VAT collected from customers.

不诚实的进口商将会能够把从顾客那里收取的增值税据为己有。

6、When you come to choosing a dining table, it really is worth digging deep into your pocket for the best you can afford.

选购餐桌时，尽财力所能买最好的是很值得的。

7、He pocketed more money from this tournament than in his entire three years as a professional.

他在这次锦标赛上获得的奖金比他整整3年职业生涯的收入都多。

8、It is estimated that 5,000 bank staff could be lining their own pockets from customer accounts.

据估计可能会有5,000名银行职员利用客户账户中饱私囊。

9、It's Saturday, you're down the high street and you've got a few quid burning a hole in your pocket.

周六走在商街上，口袋里有几个钱忍不住想要花掉。

10、They were more in danger of having their pockets picked than being shot at.

比起遭到枪击，他们被人扒窃的危险更大。

11、There are still a few isolated pockets of resistance to the new regime.

现在仍有零星孤立的势力反对新政权。

12、He took his flashlight from his jacket pocket and switched it on...

他从夹克口袋里拿出手电筒，打开开关。

13、Take your hands out of your pockets!

把手从口袋里拿出来！

14、He had no intention of paying for the meal out of his own pocket .

他不想自己掏腰包付饭钱。

15、The man stood with his hands in his pockets.

那个男人双手插在兜里站着。

16、He survived the earthquake after spending 3 days in an air pocket...

他在气窝里度过了3天，得以从地震中幸存。

17、a pocket dictionary (= one that is small enough to fit in your pocket)

袖珍词典

18、I put the note in my pocket.

我把纸币装进了衣袋。

以上是简答网为您整理的pocket怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于pocket的

用法、pocket的释义、pocket的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/pocket>